

Hohe Börde



Die erste Erntekrone für das Verwaltungsgebäude der VG Hohe Börde

Die Holli-Holler Frauen haben das erste Mal eine Erntekrone unter fachmännischer Anleitung gebunden. Diese Krone ging auch zur Ausstellung und Prämierung zum Landeserntedankfest nach Magdeburg in den Elbauenpark.

Einen der ersten Plätze ha-

ben wir leider nicht gewonnen, aber mitmachen und dabei sein ist schon alles!

Die Erntekrone hängt jetzt im Eingangsbereich des Verwaltungsgebäudes und kann von jedem Besucher bestaunt werden.

A.-K. Schindler

Büroleitung



Verwaltungsleiterin Steffi Trittel, links und Verwaltungsmitarbeiterin Anne-Kathrin Schindler mit der ersten Erntekrone während der Ausstellung im Elbauenpark zum Landeserntedankfest in Magdeburg